



Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

Toluca, México a 12 de octubre de 2021

## Entrega simbólica de Becas, Apoyos y Estímulos UAEM periodo 2021B

Muy bella tarde, no solamente porque está muy soleada, muy agradable, sino porque estamos con ganadores, con los mejores estudiantes de nuestra universidad y del Estado de México.

Me da muchísimo gusto recibirlos a todos y a todas ustedes.

Saludo al **Dr. Francisco Zepeda Mondragón**, Secretario de Extensión y Vinculación de la Universidad, muchas gracias por este evento que nos ofrece secretario.

Agradezco la presencia de **Roshana Yoselin Solís Remigio**, alumna beneficiaria del **Estímulo para Estudiantes Deportistas**, muchas gracias y excelente discurso también; también me da mucho gusto saludar a **Gustavo de Jesús Morquecho**, alumno beneficiario de la **Beca de Excelencia Académica “Ing. José Yurrieta Valdés”**, platicamos con el de que el ingeniero era una persona que nunca faltaba a sus clases y que enseñaba matemáticas y que él está muy orgullosos de recibir esta beca

También saludo con mucho gusto a la **Dra. Martha Patricia Zarza Delgado**, Secretaria de Investigación y Estudios Avanzados.

Agradezco la presencia de **todas y todos los estudiantes** que por méritos propios han obtenido alguno de los apoyos que ofrece nuestra universidad.





Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

Integrantes del **Gabinete Universitario, Directores de Espacios Académicos** cuyos estudiantes también reciben los estímulos que entregamos.

Saludo a mi amigo al **Dr. Victorino Barrios Dávalos**, titular del Órgano Interno de Control.

Con el permiso de todas y todos ustedes:

Nuestra alma mater tiene hoy más de 93 mil estudiantes, los cuales cuentan con docentes, planes de estudio de calidad e instalaciones universitarias que las y los preparan para el incierto, pero emocionante, futuro.

Durante éste año, nuestra universidad fue reconocida como de una de las mejores universidades de México por diversas organizaciones mundiales evaluadoras como los rankings realizados por: Quacquarelli Symonds (qs) y Times Higher Education

El esfuerzo siempre es premiado con gratitud y reconocimiento.

Alumnas y alumnos beneficiarios, esta ceremonia es una señal de reconocimiento, pero también de admiración y afecto para cada uno de ustedes.

Con la finalidad de fortalecer la calidad y pertinencia de la educación media superior y superior es que la universidad contribuye al desarrollo y formación de sus estudiantes, emitiendo distintas convocatorias de becas, apoyos y estímulos, buscando asegurar una mayor cobertura, inclusión y equidad educativa

Entre toda la comunidad estudiantil universitaria sin distinción de género coadyuvando a evitar las desigualdades económicas, culturales y sociales entre nuestras y nuestros jóvenes universitarios,s logrando así la permanencia y el egreso del nivel educativo correspondiente.





La Universidad Autónoma del Estado de México reconoce ese gran espíritu de superación y vocación por realizar un trabajo bien hecho a través de una sólida formación con actitud reflexiva y crítica hacia nuestro entorno. Nos alegra el testimonio que ustedes dan a sus compañeras y compañeros para inspirar, guiar y ser un ejemplo, como un faro que ilumina los pasos de una juventud anhelante de libertad, sin perder de vista el objetivo de edificar la vida en base al esfuerzo, la perseverancia y la paciencia.

Quiero comentarles que en el periodo 2021-A, la UAEM otorgó 15,332 estímulos, entre becas y apoyos, hoy, se ha podido realizado un importante esfuerzo para ampliar la cobertura, otorgando un total de 16,038 apoyos, es decir: 706 más y esto corresponde a casi un 5%.

**Quiero reconocer a quienes reciben y recibieron alguna beca, apoyo o estímulo:**

A Jaqueline, a Pedro, a Gustavo, a Motserrat, a Shalom, a Víctor, a Denih, a Blanca , a Daniel, a Alicia, a Jesús, a Argenis, a Stephanie, a Roshana, a Rosa Daniela, a Raúl, a Andrea, a Daniel, a José Martín, a Jazmín y a David

Me gustaría concluir esta internección con una frase de **Walt Disney** que menciona lo siguiente: **“Todos tus sueños se pueden hacer realidad si tienes el valor para perseguirlos”**.

Somos UAEMéx.

**Patria, Ciencia y Trabajo**

